

证券代码:600239 证券简称:ST云城 公告编号:临2023-031号 云南城投置业股份有限公司 关于召开2022年年度股东大会的通知

本公司董事会及全体董事保证本公告不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏,并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 重要内容提示: ●股东大会召开日期:2023年5月16日 ●本次股东大会采用的网络投票系统:上海证券交易所股东大会网络投票系统

一、召开会议的基本情况 (一)股东大会类型和届次 (二)股东大会召集人:董事会 (三)投票方式:本次股东大会所采用的表决方式是现场投票和网络投票相结合的方式 (四)现场会议召开的日期、时间和地点

二、会议登记事项 (一)会议登记事项 (二)本次会议审议的议案及投票权类型

三、对中小投资者单独计票的议案:议案4、议案5、议案6、议案7、议案8、议案9、议案10、议案11 四、股东大会网络投票系统:上海证券交易所股东大会网络投票系统

五、会议登记方法 (一)登记方式:现场登记、传真或信函方式登记 (二)登记时间:2023年5月10日至16日

六、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

七、授权委托书 (一)授权委托书 (二)授权委托书 (三)授权委托书

八、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

九、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

十、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

十一、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

十二、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

十三、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

十四、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

十五、其他事项 (一)联系方式 (二)联系人:王娟 (三)联系电话:0871-67199767

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

Table with 3 columns: Item, Amount, Unit. Summary of financial data for the reporting period.

证券代码:600239 证券简称:ST云城 公告编号:临2023-027号 云南城投置业股份有限公司关于2022年度计提资产减值准备的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏,并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带法律责任。 重要内容提示: ●计提资产减值准备的原因:根据《企业会计准则》和公司现行会计政策的规定,对2022年度计提资产减值准备

一、计提资产减值准备的背景 (一)计提资产减值准备的背景 (二)计提资产减值准备的背景

二、计提资产减值准备的依据 (一)计提资产减值准备的依据 (二)计提资产减值准备的依据

三、计提资产减值准备的金额 (一)计提资产减值准备的金额 (二)计提资产减值准备的金额

四、计提资产减值准备对公司的影响 (一)计提资产减值准备对公司的影响 (二)计提资产减值准备对公司的影响

五、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

六、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

七、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

八、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

九、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十一、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十二、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十三、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十四、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十五、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十六、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项

十七、其他事项 (一)其他事项 (二)其他事项